

“Ranchitos San Carlos “en el abandono total”

Escrito por comunicado

Jueves 21 de Junio de 2012 17:27

GUAYMAS, Son., 21 de junio de 2012.- El candidato a la Diputación Federal (PRD-PT-Movimiento Ciudadano) Marco Ulloa Cadena, visitó el parque industrial pesquero de Guaymas, donde fue recibido por empresarios sardineros.

Visitó las empresas de Guaymex y Pegusa y sostuvo una plática exponiendo las propuestas que llevará a la cámara de Diputados entre las que se encuentran las reformas al sector energético, educación, salud y seguridad pública.

Poco después acudió a su cita en el sector Ranchitos San Carlos, donde los residentes se quejan del abandono en el que se encuentran, pues “no tenemos pavimento, alumbrado, escasea el agua, parece que no existimos para las autoridades”.

Ulloa Cadena comento que siente y comprende las necesidades que padecen los residentes de San Carlos, ya que el también vive ahí.

“Hemos visto pasar tantos candidatos y siempre son las mismas promesas, hace más de cuarenta años que se formo este sector y no se ha pavimentado ni una calle”.

Hoy vengo con ustedes a hacer un firme compromiso: trabajaré desde la cámara de diputados para bajar los recursos necesarios y que se apliquen a las necesidades prioritarias de este sector, como el pavimento y alumbrado público, sin restarle importancia a la seguridad pública y fomento del empleo, les expresó.

Pidió a los residentes evaluar a todos los candidatos y razonar bien su voto, pues “no es posible que las últimas dos administraciones los hayan abandonado en plena tragedia como lo fue Jimena y hoy se encuentran de nuevo solicitándoles el voto”.

El candidato izquierdista agradeció el grato recibimiento que le dieron los residentes del sector y resaltó la importancia de otorgarle el voto a toda la formula progresista que encabeza Andrés Manuel López Obrador, ya que es la única que realmente transformara esta nación.

“Ranchitos San Carlos “en el abandono total”

Escrito por comunicado

Jueves 21 de Junio de 2012 17:27
